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  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１０年１０月５日 火曜日  Vol.２１３ 

 

■ 例会出席者    １９名（会員総数３１名）          出 席 率 ６１．３％ 

■ メーキャップ       広川公利、前田豊太郎、渡川 悟、野々村隆    修正 出席率  ７７．４％ 

                       森 廣一 会員 

■ ビジター         ありません 

 

■ 会長挨拶  広川 公利 会長 

             皆さん こんばんは 

10月3日(日）、伊予市で開催されました会員増強維持、ロータリー財団の地区セミナーに 

野々村さん、渡川さん、前田さんと私の 4名出席しましたご苦労様でした。 

今月31日には地区雑誌委員会のセミナーが開催されますので宜しくお願いいたします。 

中国のレアアースの輸出規制がまだ解除されていません価格もすでに値上がりしている 

そうです。本日、日銀の金融緩和策が決定されましたが、デフレの stop、経済(地方）は、 

どうなるのでしょうか？期待したいと思います。 

                                

                                    

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

    到着書類 

         ・ガバナー月信、ライト＆ライフが届いています。 

        ・小松島ＲＣ例会変更案内１０/１５日（金）移動夜間例会（旧プリンスＨ） 

連絡事項 

・理事会を開きます。 

        ・禁煙を始めました、皆さん一緒に挑戦してみませんか。 

■ 委員会報告    

       ・秦会員（職業奉仕委員会） 

         １０月１９日 西教寺にて５：００集合６：００から移動例会を行います。 

       ・森会員 

勉強会を２６日に変更します。 

       ・藤田会員（インターアクト） 

美馬商ＩＡＣ次の例会日は２２日、いろいろな人に、お話をしていただけたらと思っています。 

なお、例会日はＨＰに記載していますので、よろしくお願いします。 

・親睦委員会 

         会員誕生日・・・小田、秦会員 

         奥様誕生日・・・野々村、横内会員 

         結婚記念日・・・秦、三好、吉田会員 

 

■ 卓話 

前田会員 

１０月３日伊予市ウエルピア伊予で開かれた、増強維持地区セミナー、ロータリー財団地区 

セミナーに行ってきました。いかにして新会員を増やすか、女性会員、若い会員を増やすか、 

会員数の維持として退会防止をするか、その方策として、例会を楽しくするなどの、 



提案がありました。 

会員を増やすということは、ロータリーの活性化につながります、にもかかわらず少し 

ずつ減っているのが現状です、皆さんのお力で会員を減らさないように、１名でも２名 

でも今年の目標の３名を達成できればこの上ない事だと思います。 

 

広川会員 

    会員増強については、一業種一人にこだわりながら、魅力あるクラブを目指すことが、会員 

増強につながると思います。また、ロータリー財団にポールハリスフェローになるということで、 

我クラブは毎年積み立てをしております。個人の意見ですが、会員増強、米山、ポリオなどの 

寄付については、クラブの特色を出して、クラブの思いを成長させていけばいいと思っています。 

 

■ ニコニコ 

    吉田会員･･･夫婦が長いと癖が分かるようで、朝ゴゾゴゾしてたら、ありゃ、ゴルフいきょんなぁと 

わかるみたいですわ、結婚記念日お祝いありがとうございました。 

小田会員･･･ついに、５０回目の誕生日を向えます、ありがとうございました。 

秦 会員･･･誕生日、結婚記念日 お祝いありがとうございました。 

■  欠席者 

        山口、林、青木茂生、青木博美、木村、戸島、浪越、野々村、三好、千葉、渡川、山内 

 各会員メークアップをお願いします。 

■ 次回例会  

２０１０年１０月１２日（火）   １８：３０より  レストラン西岡 

 

 

 

 

     


